
1.議 題

①第 6回役員会議事録の確認

②統一自治会長より

③事務局長より

④ 30周年記念実行委員長より

⑤各専門部担当より

⑥各事務局担当より

⑦各単位自治会長より

③その他

2.議 事

①第 6回役員会議事録の確認

一部訂正の上、承認された。

②統一自治会長より、

・30周年記念行事の協力のお願いがあつた。

・「第 3回鵜沼北 IC問題協議会 議事録」を班回覧しますとの案内があつた。

・[PTA主催講演会のご案内]回覧の案内があつた。

・ 10月 9日 (日 )人木山小学校にて行 う [自 治会長、現地連絡所員合同副1練実施に

ついて]備蓄品の点検・資機材の取扱説明の案内があり、参加協力のお願いがあつた。

・
゛

家屋の地震対策
゛

の会合が羽場の鵜沼福祉センターにて、 10月 15日 行うとの

案内があり、参加協力のお願いがあつた

・記念植樹の本数及び植樹場所の説明があつた。

・各務原市よりの
゛

自治委員報酬、広報誌等配布手数料、分別収集協力報償金、美しい

まちづくり奨励金、自治会振興交付金
゛

のつつじが丘統一自治会での管理・運営につ

いての説明があった。

。人木山健康ウォーク2005の 参加協力のお願いがあつた
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平成 17年度 第 7回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

日  時

場  所

出席者数

欠席者数

平成 17年 10月 1日 (土 )

集会所

26名

2名

19:00～ 21:30



③事務局長より

。30周年記念事業の準備状況についての最終確認があつた。

写真展の掲示板の準備、記念植樹の事前準備、記念式典の事前準備など、役員全員の

協力のお願いがあつた。記念式典当日のメンバーの服装は、原則自由ですが 30周年

記念のTシャツを着て頂ければとの話もあつた。

・「平成 17年度つつじが丘統一自治会総会準備および次年度役員選出日程予定表」の

説明があり、その中で、 1月 28日 と2月 25日 の事務局会議が臨時役員会となり、

役員全員の出席の要請があつた。総会に向けては、 12月 24日 までにフロッピーデ

ィスクによる原稿の締切、 1月 28日 までに最終原稿締切、 3月 4日 承認のスケジュ

ール説明があつた。また役員人事については、新役員および新班長の名簿を11月 2

6日 までに事務局長に提出のお願いがあつた。
。30周年記念実行委員の方の慰労会を行つてはどうかとの提案があり、承認された。 
・前回の役員会にて承認されたテントが、入荷されたとの報告があつた。

④ 30周年記念実行委員長より

。音楽会、写真展、フリーマーケット、記念式典のポスターの貼り出しのお願いがあ

った。

。「つつじが丘統一自治会 30周年記念行事のご案内」を班回覧して頂き、協力のお願

いがあつた。

・記念植樹は、各町内8本、子供会 1本、シエアクラブ 1本、各務原市長 1本の合計 1

1本のしだれ桜をふれあいセンター北東法面 6m間隔で行うとの説明があつた。

⑤ 各専門部担当より

i)環境担当者より、

・[平成 17年秋期市民清掃のお知らせ]の回覧についての提案があり、承認された。

・ [平成 17年「秋期市民清掃」つつじが丘自治会清掃分担 (地域 。人員)]について、

単位自治会長は班長会議にて、内容をよく説明をしてほしいとのお願いがあった。      
・草刈機の取扱い説明は、事前に言つてほしいとのお願いがあつた。

・ [空 き地の草刈状況について]3丁 目116番地は、市より催促状を出してもらう。

つつじが丘では、唯一全く返事の無い地主。秋期市民清掃では、草刈をしないでほし

い。苦情が出ると思うが、そのままにしてほしいとの要請があつた。

・不燃物ごみ出しのペットボ トルの捨て方は、キャップは可燃物として出し、ペットボ

トルのラベルは付いたままでよいが、踏み潰してほしいとの説明があつた。

・缶・ビン・ペットボ トルの麻袋の必要な方は、産業文化センター 6階の環境部廃棄物

対策課に取りに行つて頂きたいとの説明があつた。

・各務原市の
゛

水と緑の回廊計画
゛

の第 1国会合に参加 してきたとの報告があった。
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五)防災担当者より

。「秋の防災訓練実施要領」炊き出し訓練に関し、つつじが丘女性会にお願い中との

報告があった。

017年度の防災備蓄品の購入に関し、油圧式ジャッキ (ハ

゜
ワーウェッシ

゛
¥135,000)と レ

スキューカー (折 りたたみ式救護車¥135,000)の購入の提案があつた。

しかし、昨年 11月 の
゛「防災備品」提言委員会

゛
[大規模災害時における自衛用資

材の備蓄計画に関する最終報告について]の次年度以降備蓄資材に関する事項があり、

特に阪神・淡路大地震の教訓や中越地震での報道内容から、浄水機・簡易式 トイレ・

大型炊き出し器も検討課題 としてある為、再度検討して再提案することになる。

・消火器の新規購入および詰め替えの案内を早急に作成するように、事務局長より依頼

があった。

 五)文体担当者より、

・特になしとの報告があった

市)広報担当者より、

・
゛

タイムズつつじが丘
゛

の記事をいつでも募集しているとの案内があった。

v)福祉委員長より、

。「7月 、8月 、9月 、
゛

いこいのつつじ
゛
利用数」の報告があった。

・現在の車椅子が貸し出し状況が'0゛ 、ご近所の方に、声を掛けて頂きたいとのお

願いがあつた。

⑥ 各事務局担当より

i)ま ちづくり協議会担当者より

・欠席

五)体育指導員担当者より、

・八木山健康ウォークヘの参加のお願いがあつた

・[パ ワーアップウォーキング教室に参加しませんか]の案内があった。
。[各務原市ティーボール大会要項]の案内があった。

・各務原市より
゛

ウォーキング手帳の西己布
゛

の案内があった。

五)青少年育成担当者より、

。特になしとの報告があった。

市)ふれあいセンター管理担当者より

。9月 25日 (日 )ふれあいセンターの障子の張り替えが終了したとの報告と協力に

対するお礼の言葉があった

・第二回ふれあいセンター管理運営委員会を 11月 6日 (日 )14時 から開催すると

の案内があった。
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v)総務担当者より

。特になしとの報告があった

宙)会計担当者より、

・「平成 17年 9月 度予算実績」、「平成 17年 9月 度出納報告」についての報告があっ

た。

・次回の事務局会議に、自治会費を持つて来てほしいとのお願いがあった。

⑦ 各単位 自治会長より

i)1丁 目自治会長より、

・路上駐車をなんとかならないか ?と の訴えがあった。

五)2丁 目自治会長より、

。長年の生活排水により、下水が詰まり汚水が漏れ出したとの報告があつた。

・一人暮らしや病気の介護の高齢者のみえる班も多くなってきてお り、高齢者の班長  
職務が厳 しい。 自治会規約の改正も必要ではないかとの意見があつた

m)3丁 目自治会長より、

・欠席

市)4丁 目自治会長より、

・街路樹が茂つて、街路灯の光が地面に届かない。街路樹の剪定の要望があった。

しか し市の道路課の返事として、剪定は 2年に 1度かつ昨年実施 したので、今年は実

施 しないとの説明があつた。

落ち葉用のごみ袋に関しては、市へ請求するば支給される。または昨年は事前に配布

された。電線にかかる枝に関しては、中部電力に連絡をすればよいとの意見があつた。

v)5丁 目自治会長より

。つつ じが丘公園東広場の清掃に関しては、班長会議にて相談し現状でよいとの結論

になり、回覧を行つたとの報告があった

宙)6丁 目自治会長より、

。路上駐車で事故になりそうになったとの報告があった。この路上駐車問題については

各単位 自治会にて対応 してほしいとの回答があった。

前)7丁 目自治会長より、

。街路樹問題 と路上駐車問題で困つているとの報告があった。

価)8丁 目自治会長より、

・防犯上より、南公園の法面を市できれいにしてもらったとの報告があった。

・捨て猫が、南公園の界限にいる。離れ大、野大同様に岐阜地域保健所に連絡をした

らよいのか ?と の質問があったが、捨て猫は、連れて持って行かなければならないと

の回答があった。
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③ その他 (連絡事項)

・統一自治会長より、2丁 目と8丁 目にカーブミラーを2カ所、2丁 目に街路灯を2

カ所取り付けるとの報告があった。

・事務局長より、次回の事務局会議を10月 29日 (土)に、役員会を 11月 5日 (土 )

に開催するとの案内があった。

以 上

<配布資料>
1.平成 17年度 第七回役員会

2.第 7回役員会上程事項

.7月 、 8月 、 9月 、
゛

いこいのつつ じ
゛
利用数

4.第 3回鵜沼北 IC問題協議会 議事録

5。 平成 17年度つつ じが丘統一自治会総会準備および次年度役員選出日程予定表

6.防災設備について

7.油 圧式 ジャッキ

8.平成 17年 9月 度予算実績

9.平成 17年 9月 度出納報告

以 上
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